
Assemblée Générale ordinaire du Ski-Club Etablons du 2 juin 2023, à l’Ecole de Riddes 

Le Président, M. Alberto Ferreira ouvre la 89ème assemblée générale du Ski-Club Etablons à 19H37, 
remercie les personnes présentes et excuse les membres absents. La liste des excusés est à disposition de 
l’assemblée.  
Avant la lecture des différents points de l’ordre du jour, le Président prie l’assemblée de se lever et de 
respecter une minute de silence en mémoire des membres défunts du club. 

1. CONTRÔLE DES PRÉSENCES 

La liste des présences rédigée par les membres confirme la participation de 60 personnes à l’Assemblée. 

2. PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE 

Le PV de la dernière assemblée a été joint à la convocation. Aucune remarque de la part de l’Assemblée, il 
est accepté tel quel. 

89ème Assemblée Générale  
Ski-Club Etablons 07.06.2024

Président : Alberto Ferreira 

Comité : Romain Meizoz Célien Moll

Damien Luisier Monika Fort

Célia Michellod Erik Nendaz

Nicolas Coquoz Jérémy Caillet

Romain Meizoz Rémy Jordan

Crettenand Gaëtan

L’ordre du jour de cette assemblée est le suivant :

1. Contrôle des Présences 
2. Procès-Verbal de la dernière Assemblée 
3. Lecture des comptes / Rapport des vérificateurs 
4. Rapport des différentes commissions 
5. Rapport du Président 
6. Démissions & Admissions 
7. Nominations Statutaires 
8. Divers 

L’Assemblée accepte l’ordre du jour tel énoncé. 
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3. LECTURE DES COMPTES / RAPPORT DES VÉRIFICATEURS 

M. Romain Meizoz présente à l’assemblée les comptes pour l’exercice 2023/2024. Ce dernier fait apparaître une 
perte de Fr. 8059.15, après amortissement de Fr. 28'000.0.-. Les produits de l’exercice se montent Fr. 88100.10 et 
les charges à Fr. 117'721.33. Il faut également tenir du montant versé par Swiss Olympic de Fr. 50'394.04. 

Monsieur Alexandre Lambiel et en absence de Yann Bessard , vérificateurs des comptes du Ski Club Etablons, 
Mme Monika Fort lit et confirme l’exactitude des écritures. L’assemblée approuve les comptes, et donne décharge 
au caissier, aux vérificateurs et au comité par acclamation.

4. RAPPORT DES DIFFÉRENTES COMMISSIONS 

OJ Alpins – Jérémy Caillet et Célien Moll 
Bonsoir à toutes et tous, en tant que responsables du groupe OJ alpin, nous avons le plaisir de vous 
transmettre notre rapport pour la saison 2023-2024. 
Notre saison de ski a débuté début décembre avec deux matinées préparatoires. La première a eu lieu à 
la salle de Combremont. Du renforcement et divers jeux étaient aux programmes.  
Le weekend suivant, Laurence nous a accueilli de nouveau à Loco Ski à Saillon. Ce fut une belle 
découverte pour tout le monde. Ce n’est pas si évident que cela même pour les bons skieurs. 
Pour la partie sur neige véritable, ce fut une belle année (effondrement de tunnel excepté), car la totalité 
des cours, les camps ainsi que le concours interne, ont pu avoir lieu, dans la joie et la bonne humeur. La 
météo était plutôt favorable lors de nos samedis. Un manque de neige c’est toutefois fait sentir en fin de 
saison.  
Le tunnel nous a effectivement compliqué la vie dès le milieu de saison de par la logistique 
supplémentaire pour accéder à la Tzoumaz via Isérables. L’office du tourisme nous à d’ailleurs mis à 
disposition son mini-bus. Cela a permis de compléter le bus postal parfois un peu juste en place. Nous 
avons également fait le choix de passer par le Châble lors des camps. 
Pour les midis, Christophe et Simon nous ont accueilli comme à leur habitude avec des repas toujours 
très appréciés et ce durant l’ensemble de la saison. 
Concernant l’habituel camp, nous avons décidé cette année d’en organiser sur deux weekends afin 
d’évaluer la différence de participation avec ou sans nuit en commun. 
Le premier s’est déroulé, comme suit : le samedi, journée de ski sur la Tzoumaz suivi d’une soirée 
récréative et repas à la salle de Combremont / le dimanche, par manque de neige, nous sommes allés 
skiés sur Verbier au lieu de luger. C’était l’occasion pour certains jeunes de découvrir la piste du Mont-
Fort. 
Pour le deuxième week-end, nous avons débuté par une journée de ski sur le domaine de la Tzoumaz et 
Verbier suivi d’une soirée et nuit en commun à la Maison des Ruinettes. Le lendemain, après le petit 
déjeuner, matinée de ski sur le domaine de Verbier. Finalement, retour en plaine l’après-midi via le 
Châble. 
Passons maintenant à quelques chiffres : la participation moyenne pour les journées ordinaires de la 
saison écoulée se monte à 24 enfants, pour 34 inscrits, celle-ci a été variable, comme à son habitude, 
en fonction de la météo, du calendrier des vacances et aussi dû à la variété d’activités disponibles pour 
les jeunes. 
Un point noir est à souligner concernant le deuxième camp où la participation a été 2x plus faible que 
pour le premier. La nuit en commun étant un frein pour plus d’un. Nous étions presque un moniteur pour 
un enfant. Cela n’a pas empêché de passer une très bon weekend ensemble. 
Pour la saison à venir, nous allons donc conserver la version sans nuit. De plus, dans la mesure du 
possible, nous réitérerons la sortie en luge et également des déplacements sur Verbier qui sont très 
appréciés. Pour les cours préparatoires d’avant-saison, l’objectif est de répartir sur la même base que la 
saison écoulée. 
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Pour les remerciements, 
Merci, à « Espace Tourisme », pour les transports. 
Merci, au restaurant « Chez Simon », pour l’accueil apprécié des jeunes, lors des repas. 
Merci à l’Office du tourisme pour le prêt de leur mini-bus et l’organisation de course Carpostal 
supplémentaire. 
Nous tenons également à remercier le comité, pour son soutien et sa confiance tout au long de l’année. 
Nous remercions les moniteurs OJ dont le nombre c’est maintenu cette année. Ils ont d’ailleurs été très 
disponible et engagés durant l’ensemble de la saison. 
Corentin et Valentin ont même sauté le pas en s’investissant dans la formation de moniteur JS Sport ce 
qui a amené un vrai plus aux différents groupes. 
Pour conclure, un grand merci aux parents qui nous font confiance année après année. 

TITANS – Erik Nendaz 
La saison 2023/2024 a débuté en septembre 2023 avec la reprise des entraînements sur le tapis de LocoSki à 
Saillon. 
La reprise effective des entraînements sous la houlette de notre nouvel entraîneur Nicolas Crettenand a mêlé du 
ski-tapis, du roller, de la course à pied, du vélo durant l’automne 2023. 
Un grand merci cette année encore à LocoSki par Laurence Buchard pour la patience et les conseils, à la société 
Avesco Rent par Vincent Albasini qui a financé les entraînements sur tapis qu’aux entraîneurs du club qui ont 
relevé le défi d’accompagner nos Titans tout au long de l’automne 
De cette expérience automnale qui n’est pas forcément la plus appréciée des enfants, resteront gravés dans la 
mémoire des enfants les 2 jours de camp dans la région de Savièse partagés dans des conditions dantesques 
(pluie et neige et conditions compliquées). 
Roller, marche à pied, parcours Vita, sortie nocturne, piscine auront agrémenté ces deux journées de camp. 
La participation de notre groupe Titans à la course de la Sainte Catherine, pour la 3ème année consécutive,  à 
Saillon a clôturé cette préparation automnale et a démontré que nos jeunes étaient prêts à entrer de plein pied 
dans la saison hivernale. 
A la fin novembre 2023, les Titans ont mis les skis pour une journée de reprise au Lac des Vaux. Début décembre 
2023, c’est dans des conditions optimales que les Titans ont découvert les pistes de Veysonnaz puis de la 
Tzoumaz sous un manteau neigeux suffisant et dans d’excellentes conditions. 
L’organisation des Confrontations cantonales (3ème année de suite) dans des conditions de neige optimales et de 
soleil radieux ont lancé la saison de nos Titans et nos OJ Garçons ont débuté la saison sur leur mur du Casino les 
16 et 17 décembre 2023. Ces deux journées d’ouverture de saison ont été une fois encore une réussite. La 
présence de nombreux bénévoles ont permis une organisation sans anicroche. Un souper des bénévoles a permis 
de réunir le samedi soir une bonne partie des bénévoles du club pour une délicieuse fondue chinoise 
Bien qu’intéressante à bien des égards, l’organisation de telles courses en ouverture de saison nécessite la 
présence de nombreux bénévoles et d’une logistique importante qui, année après année, permet à nos jeunes de 
skier leur piste mais demande une débauche d’énergie de la part du club et de nos membres importante. Bien que 
les courses d’ouverture de saison soient inscrites dans le calendrier de Ski-Valais de manière quasi-définitive, le 
comité a décidé de confier l’organisation de ces courses pour la saison 2024 – 2025 au Ski-Club Verbier, 
partenaire au sein du Verbier St-Bernard Ski Team, l’année prochaine étant une année d’anniversaire pour le Ski-
Club Etablons qui va proposer un programme différent. 
L’organisation des Championnats Valaisans et Romands de Super-G à la fin février 2024 aura permis aux athlètes 
valaisans et romands de se mesurer dans d’excellentes conditions sur le mur de Casino. 
Bien qu’attractives ces courses n’ont pas amené le même intérêt de la part des bénévoles déjà mis à contribution 
passablement durant cette saison. Une organisation bien huilée a permis de maintenir une haute estime de la part 
de Ski-Valais, prêt à nous proposer de nouvelles courses, mais il est nécessaire de tenir compte des 
enseignements de ce 2ème week-end de courses. 
En 2025, il s’agira de fêter les 90 ans de notre Ski-Club, un anniversaire important. A anniversaire important, 
manifestation importante ! Sous la houlette d’Alberto, l’organisation d’un événement marquant pour cet 
anniversaire a été accepté. En effet, l’organisation des Championnats Suisses U-16 de Super-G les 21, 22 et 23 
février 2024 sera au programme. Les meilleurs U-16 suisses se mesureront sous nos yeux sur la piste du Casino. 
Je lance donc un appel à nos précieux et fantastiques bénévoles pour qu’ils réservent ces dates afin de mettre leur 
bonne humeur et leur entrain au service de ces spectaculaires courses qui seront mises en place par notre Club. 
Revenons au Groupe des Titans. 
Cette saison, notre groupe Titans s’est articulé autour de : 
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1 athlète en Team FIS (Mathilde) 
4 athlètes à Ski-Valais (Elisa, Timael, Malo et Mila) 
1 athlète au Verbier Saint-Bernard (Matteo) 
16 athlètes au sein du club  
3 enfants en pré-compétition (Louise, Célien et Sara) 
10 enfants en Cadets (Elie, Joël, Alan, Max, Bastien, Elyn, Léna, Frida, Louis et Alexis) 
3 enfants en Transition OJ (Martin, Maé, Zélie) 
Dès janvier 2023, les courses Cadets ont débuté. A noter plusieurs médailles au tableau de chasse de nos jeunes 
athlètes : 
Léna : 2ème en GS, 2 x 2ème en Combi-Race, 2ème en GS et 2ème et 3ème en SL et 3ème et 3ème en GS puis 
8ème aux Finales VS 
Elyn : 3ème en Combi-Race, 3ème  en SL, 3ème en GS, 8ème aux Finales VS 
Alexis : 1er en Combi-Race, 3ème en SL, 2ème en SL 
et une moisson de places dans les 10 premiers pour Elyn, Frida, Louise, Alan, Elie, Alexis, 
Pour les OK, cette saison a également amené son lot de médailes, toutes glânées par la même athlète et de 
top-10. 
Elisa 10ème en SL, 2 x 3ème en GS, 5ème et 8ème en Combi-Race Speed, 3ème et 5ème en GS, 6ème en SL 
Champ. VS, 9ème en GS Champ. VS, 5ème et 3ème en SL 
Timael 10 ème en GS, 
Malo 9ème en SL 
Zélie 8ème et 10ème en SL, 10ème et 8ème en Combi-Race-Speed,  
Mila 10ème en Super-G  
A la fin janvier, c’est quasiment l’ensemble du groupe Titans qui s’est retrouvé à Haute-Nendaz pour le Grand-Prix 
Migros. 
Elisa et Zélie se sont brillamment qualifiée pour la Finale Suisse à Hoch Ybrig (Schwytz) grâce à leurs 2ème 
places. 
De nombreuses places dans les 10 premiers sont venus couronner cette belle journée … Elie, Alexis, Louis, Elyn, 
Lena, Martin, Timael et Malo ont brillamment skié. Le tirage au sort a permis à Louis d’accompagner Elisa et Zélie 
en Suisse primitive pour la Finale Suisse. 
Dans des conditions dantesques (pluie, neige, brouillard, températures chaudes, etc.), nos 3 jeunes champions ont 
porté haut les couleurs de notre Ski-Club.  
Vivre une finale du Grand-Prix Migros est un événement que de nombreux jeunes skieurs rêvent de vivre. Le vivre 
plus d’une fois comme c’est le cas d’Elisa et Zélie avec la même envie démontre l’engagement de nos jeunes 
chaque week-end de l’hiver. Les résultats de la Finale ne sont pas le plus importants, l’expérience primant sur 
ceux-ci. Un grand bravo à Louis, Elisa et Zélie. 
Tout au long de la saison, nos jeunes se sont battus avec les piquets lors de compétitions qui ont permis à chacun 
de découvrir notre magnifique canton voire les pistes de nos voisins vaudois. 
Un grand merci aux parents et à tous les accompagnants qui continuent de rendre nos week-ends si conviviaux et 
qui s’engagent au côté de leurs enfants sans relâche. 
Merci pour vos pics-nics, vos bouteilles, votre bonne humeur, vos encouragements, votre passion. 
Nous sommes reconnus loin à la ronde pour notre convivialité et il s’agit-là d’un bel état d’esprit. 
Félicitations également à Zélie Nendaz qui, au terme de cette saison, a été sélectionnée à Ski-Valais. Elle va donc 
rejoindre le CRP du Verbier St-Bernard.  
Une pensée particulière à Mathilde Sarrasin, notre unique athlète qui faisait partie de la structure FIS mise en 
place par Ski-Valais. Mathilde était prête à tout donner durant cette saison. Malheureusement, une blessure tôt 
dans la saison l’a laissée sur le carreau toute la saison. Cette blessure a, de plus, entraîné des conséquences au 
quotidien sur sa santé et a empêché Mathilde de vivre sa passion dans les conditions qu’elle aurait méritées. 
Son retrait de la compétition en fin de saison marque un tournant pour elle, mais forte de cette expérience de vie 
de nombreuses années dans le ski de compétition, elle va rebondir sans difficulté dans sa vie sur les skis mais 
également hors milieu du ski. Après tant d’années à représenter le club, nous ne pouvons que féliciter Mathilde 
pour son engagement de tous les instants, pour son abnégation et sa volonté de réussir. Puissent ces qualités 
perdurer et amener cette jeune femme là où elle le désire. 
Nous lui souhaitons plein succès pour la suite de son cheminement et espérons la croiser sur les pistes de la 
Tzoumaz la saison prochaine. Bon vent à toi Mathilde ! 
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J’aimerais également remercier plusieurs jeunes athlètes qui ont décidé d’arrêter la compétition de ski. Il s’agit de 
Maé Ferreira, de Matteo Monnet, de Louis Tissières, de Bastien Filloux et de Célien Comby. Bien que la répétition 
des efforts puisse entraîner une perte de motivation, je suis certain que la Tête des Etablons, le Mont Parrain et 
d’autres béquets sauront continuer à vous motiver. La trace de chacun de vous restera dans mon esprit et j’espère 
vous retrouver sur les lattes dès l’hiver prochain. 
Un grand merci à Nicolas Crettenand qui a fonctionné en tant que coach principal durant la saison, entouré par un 
staff de jeunes entraîneurs du club qui ont œuvré, tôt le matin, dans des conditions météorologiques difficiles, dans 
l’adversité et au sortir de nuits plus arrosées que reposées ! 
Sachez que votre présence est nécessaire et qu’il est important que vous ne perdiez pas de vue les enfants que 
vous avez été quelques années avant … Les athlètes qu’ils sont aujourd’hui vous le rendront bien évidemment. 
Merci Célien, Thibaut, Xavier, Célien, Noa, Alexis, Marc, Keryann, Cléo et Nicolas pour votre présence et votre 
aide appréciée. 
Merci aux skis-clubs du VSBST avec qui d’excellentes synergies se sont mises en place (Champex – ski nocturne, 
collaborations avec Verbier et Martigny). 
Merci aux entraîneurs du VSBST et à Dylan pour leur engagement de tous les instants. 
Je souhaite terminer en remerciant encore nos fidèles sponsors : La destination La Tzoumaz, Monnet Sports, 
l’entreprise Guy Monnet et fils, Les Fils Maye ABP Project, Perraudin Sport et l’entreprise Fernand Favre. Merci 
pour votre précieux soutien. 
Merci également à tous ceux qui ont pris le parti de me soutenir lorsque cet hiver nous avons vécu des moments 
compliqués. 
L’effondrement d’un tunnel un soir de février n’a pas facilité la tâche du chef OJ Compétitions que je suis. Le report 
à plusieurs reprises de courses importantes en fin de saison a été compliqué à vivre pour vous comme pour moi. 
Peut-être encore plus pour moi !! 
Au jour le jour, nous avons relevé chacun des défis qui se présentaient à nous et aucun entraînement inscrit au 
programme n’a été annulé, preuve d’une grande adaptation de tout le monde. Je vous remercie pour cela et 
connais trop bien l’exigence du sport de compétition pour savoir que la saison a été bien plus difficile depuis que 
15 km de route n’ont plus été praticables. 
Pour terminer, les souvenirs des nocturnes à Champex avec des enfants euphoriques, des sorties à Vallorcine et 
Zermatt et de la descente au Flambeaux de Carnaval et de la grillade de fin de saison au bas des pistes de 
Veysonnaz sont des souvenirs conviviaux qui ont marqué la saison … je les garde précieusement caché dans mon 
cœur car ce sont eux qui me motivent à m’investir encore un peu pour chacun de ces jeunes athlètes en devenir 
qui sont touchants. 
Merci de me donner l’occasion de vivre cela et je me réjouis de vous voir dès septembre pour la reprise des 
entraînements ! Belle soirée 

PICCOLOS – Célia Michellod 
Chers membres du comité, chers parents, 
C’est avec un immense plaisir que je vous retrouve ce soir pour vous parler de notre saison 2023-2024 des 
Piccolos. Ce fut une année pleine d’extrêmes ! Tout d’abord, un nouveau record d’inscriptions depuis que j’ai repris 
le groupe il y a 8 ans. Nous avions 39 jeunes skieurs heureux de dévaler nos pistes enneigées. Le taux de 
participation était également réjouissant, avec en moyenne plus de 30 enfants par sortie, et cela, malgré les aléas 
des transports liés à l’éboulement du tunnel. 
Nouveauté cette année, la saison a commencé plus tôt pour les parents. En effet, Xavier a mis sur pied un cours 
avant-saison destiné aux accompagnants, afin de leur donner des pistes d’exercices et jeux à mettre en place avec 
les enfants lors de nos sorties. Pour cette première édition, nous n’étions pas nombreux, et les conditions étaient 
bien hivernales, mais les sourires étaient sur les visages. Cette idée sera reconduite cette année, en espérant 
toucher un peu plus de monde. 
Les cours Piccolos ont débuté fin décembre. Comme à notre habitude depuis quelques années, nous avons pu 
compter sur des moniteurs de l’Ecole Suisse de Ski pour les premiers cours de la saison. Ceux-ci se chargent des 
groupes débutants afin de nous épauler. Les enfants ont pu évoluer dans des groupes adaptés à leur niveau et 
d’éventuels transferts ont été opérés pour que les groupes soient le plus homogène possible. J’ai également pu 
compter sur d’anciens compétiteurs afin de mener certains groupes sur les pistes de La Tzoumaz. Léonie, Keryann 
et Cléo, un grand merci pour votre collaboration, qui, je l’espère, perdurera. Elle rend les enfants heureux et me 
soulage grandement dans l’organisation des cours. 
Comme vous le savez déjà, le groupe Piccolos ne pourrait fonctionner sans les parents, à qui nous confions la 
mission de meneur ou de voiture-balai, selon les équipes. Merci à vous, chers Parents, pour votre présence 
assidue durant cette saison. Merci également à Simon, Christophe et leur équipe pour l’excellente pause préparée 
pour nos jeunes et moins jeunes. Notre arrêt dans votre restaurant rythme nos sorties, pour le plaisir de tous. Et 
enfin, merci à Jacky et Espace Tourisme pour le transport jusque sur les pistes. 
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Malgré un second bouleversement des trajets et une météo peu clémente, notre concours des Piccolos du 10 mars 
a attiré du monde. Les enfants ont pu fièrement montrer leurs progrès à leur famille. Une fois les deux manches 
terminées, nous nous sommes retrouvés à la salle de pique-nique afin de partager notre repas. Celui-ci était suivi 
de la remise des prix et des médailles à tous les Piccolos, à l’abri, dans la gare du téléphérique, avant que chacun 
ne rejoigne son véhicule sur l’un ou l’autre versant de Savoleyres. 
La saison s’est achevée avec le Concours Interne du 19 mars. Déjà préparés par leur concours quelques jours 
avant, les vaillants Piccolos ont une nouvelle fois bravé la piste du Casino à cette occasion. Une magnifique 
journée ensoleillée pour clôturer cette belle saison. Et cerise sur le gâteau, chaque enfant a reçu un sac aux 
couleurs du Ski Club.  
Après un printemps plutôt humide, nous espérons maintenant que le soleil se fasse une place, afin de profiter de 
nos montagnes pour d’autres activités. Merci au comité pour son soutien. Merci à vous, chers parents, pour la belle 
saison passée ! Vous étiez nombreux pour nous accompagner et partager d’agréables moments sur les pistes et à 
la pause. Bientôt, nous nous réjouirons de voir se blanchir à nouveau nos sommets, pour tenter de passer la barre 
des 40 Piccolos ! 

COACH JS – Damien Luisier 
Cher.e.s membres et ami.e.s du Ski-Club Etablons, 
En tant que Coach Jeunesse et Sport, c’est avec plaisir que je vous présente mon rapport d’activités et de résultats 
pour la saison dernière. 
Bilan des Activités de la Saison 
Période couverte : 02.12.2023 - 14.04.2024 
Nombre de moniteurs : 17 
Nombre d’aide-moniteurs : 8 
Nombre de jeunes inscrits : 98 (~100) 
Le taux de participation a été particulièrement encourageant cette saison, témoignant de l’engagement et de 
l’enthousiasme des jeunes skieurs ainsi que de la qualité de l’encadrement offert par nos moniteurs et aide-
moniteurs. 
Formations et Encadrement 
Les formations suivies par nos entraîneurs ont permis d’améliorer de manière significative les compétences 
pédagogiques et la gestion des groupes. Grâce aux certifications obtenues, nous avons pu garantir un 
encadrement optimal, renforçant ainsi la sécurité et le bien-être de chaque jeune skieur. 
L’encadrement des jeunes a été assuré avec un ratio moyen de 1 encadrant pour 4 jeunes, bien en-deçà de la 
recommandation officielle Jeunesse et Sport qui préconise 1 pour 12. Cette approche nous a permis de fournir un 
accompagnement personnalisé et de qualité. 
Subventionnement J+S 
Pour cette saison, nous avons pu bénéficier de subventions prévisionnées à hauteur de CHF 8'000.-. Ces fonds 
ont été principalement utilisés pour la formation continue et le développement de la relève, assurant ainsi la 
pérennité et la montée en compétences de nos équipes d’encadrement. 
Projets et Objectifs pour la Prochaine Saison 
Dans une optique d’amélioration continue, nous avons défini plusieurs axes de développement pour la saison 
prochaine, notamment : 
Mise en place d’une gestion uniforme des moniteurs de chaque groupe, afin d’optimiser l’organisation et la 
coordination des entraînements. 
Renouvellement des reconnaissances arrivant à échéance, garantissant ainsi que notre encadrement reste 
conforme aux standards Jeunesse et Sport. 
Conclusion 
En conclusion, je tiens à exprimer, au nom du Comité, toute notre gratitude envers nos moniteurs et aide-moniteurs 
pour leur engagement sans faille. Grâce à leur investissement, nous avons pu offrir à nos jeunes un 
environnement d’apprentissage structuré, sécuritaire et stimulant. 
Merci à tous pour votre attention et votre soutien ! Nous sommes impatients de poursuivre cette belle aventure et 
de voir nos jeunes skieurs s’épanouir et progresser dans ce sport passionnant qu’est le ski. 
Avec nos salutations sportives 

 6



5. RAPPORT DU PRESIDENT 

Chers membres,
C'est avec plaisir que je vous présente le rapport du président du Ski Club pour la saison 
2023-2024. Une saison marquée par les défis liés à la fermeture du tunnel, mais aussi par les 
réussites et les moments de convivialité que nous avons partagés.
Je tiens à remercier chaleureusement les collègues du comité, qui ont fait preuve d'un 
engagement sans faille pour le bon fonctionnement du club. Je remercie également les membres 
pour la confiance qu'ils nous ont accordée, ainsi que les parents qui nous ont confié leurs enfants 
les yeux fermés.
Notre comité est composé de bénévoles passionnés, qui ont parfois commis des erreurs, mais qui 
ont toujours eu à cœur de faire au mieux. Je tiens à présenter mes excuses pour la soirée des 
bénévoles organisée par la commune, nous avons commis une erreur mais ne vous inquiétez pas, 
nous allons la corriger dès la saison prochaine.
Je voudrais saluer la qualité des cours et du travail fourni par les chefs de groupe, qui ont su 
s'adapter aux conditions météorologiques ainsi qu’à l’effondrement du tunnel. Je félicite également 
les moniteurs, qui ont transmis leur savoir-faire et leur enthousiasme aux enfants. Je suis fier de 
voir le plaisir et les progrès de tous les jeunes skieurs du club.
Je remercie la commune, l'office du tourisme et le canton pour leur soutient durant les semaines 
ou la route d’accès a été coupée. C’est grâce à leur travail dans l’ombre que nos responsables de 
groupe ont réussi à maintenir tous les cours. Cela n’a pas été une mince affaire et chaque 
weekend était un casse-tête pour la plupart des membres du comité pour savoir comment amener 
les enfants sur les pistes. Mais nous sommes un club qui ne baisse jamais les bras, alors nous 
avons réussi à maintenir la totalité des cours prévus.
Durant cette saison, nous avons organisé plusieurs activités qui ont contribué à renforcer la 
cohésion et la visibilité du club. 
Je remercie le marché de la Tzoumaz, la commune et l'office du tourisme pour leur soutien lors de 
notre manifestation du 31 juillet, qui a été un succès. Nous reconduirons cette expérience l'année 
prochaine et comptons sur votre présence pour que la fête soit belle.
Je remercie également les familles qui ont participé à la journée des familles à Villy, ainsi que les 
bénévoles qui ont ouvré sans relâche pour l'organisation des deux courses de décembre et de 
février. Ces courses sont importantes pour notre club, car elles permettent de valoriser le talent de 
nos athlètes et de les encourager à se dépasser. Cela donne aussi la visibilité de notre belle 
station au niveau valaisan et continue de prouver que nous sommes un club parfaitement capable 
d’organiser des courses d’envergure.
Je n'oublie pas la sortie des membres, qui a été une fois de plus un moment de détente et de 
plaisir partagé du côté de la Suisse allemande pour voir les stars du cirque blanc.
Une fois de plus, la collaboration avec l’Office du Tourisme et la Commune nous a permis de faire 
deux belles animations en station, soit carnaval et la course des R2. Je félicite aussi les 
participants au concours interne, qui ont montré leur niveau et leur fair-play dans une super 
ambiance, comme d’habitude. 
Je souhaite également rappeler que notre club fêtera ses 90 ans l’hiver prochain. Pour cela, nous 
avons mis en place deux comités d’organisation, un pour une partie plutôt « festive » et l’autre 
pour l’organisation de courses nationales de Super-G en février 2025, en collaboration avec Ski 
Valais et SwissSki. Nous communiquerons via nos réseaux sociaux l’avancement des divers 
manifestations liées aux festivités du 90ème.
Au niveau financier, nous avons réalisé un investissement important pour les nouveaux costumes, 
qui ont donné un nouveau coup de jeune à notre image. Nous avons aussi acheté du nouveau 
matériel pour le local ainsi que du matériel nécessaire à la vie du club en général. 
Nous avons également reçu un bénéfice généré par les championnats suisses Elite. Nous avons 
reçu 17'000 francs, qui constitue la répartition du bénéfice parmi les 8 clubs fondateurs du VSBST, 
ainsi que 2’800 francs de revenus des activités liées au bar lors de l’évènement. Nous avons 
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laissé un montant total de 91'000 francs dans les caisses du VSBST pour des investissements 
futurs qui doivent être validés par les présidents des clubs ; ceci renforçant la bonne santé 
financière de notre groupement. Le bénéfice total de cette manifestation s'élève à plus de 220'000 
francs, ce qui est exceptionnel.
Nous avons décidé de fermer le bar des Etablons cet été, car il engendrait trop de pertes (8'375 
francs, amortissements compris). C’est malheureux de ne pas avoir le bar ouvert au pied de la 
piste de descente de VTT mais nous ne pouvons pas tourner à perte.
Comme l'année passée, nous allons reverser aux parents des athlètes une participation aux 
camps, afin de les soutenir financièrement, le ski de compétition étant toujours très cher.
Je remercie nos sponsors habituels, qui nous ont apporté leur précieux soutien. Il s'agit de 
Destination La Tzoumaz, Monnet Sports, Fernand Favre, Guy Monnet et Fils, La Maison Maye, 
Perraudin Sports et ABP Project. Je les invite à continuer à nous faire confiance et à nous 
accompagner dans nos projets.
Je remercie également Jean-Yves Crettenand, qui est notre représentant au VSBST, ainsi que tout 
le comité du VSBST, qui font un travail remarquable pour la promotion du ski dans la région. Je 
remercie Steve et Olivier pour la gestion du bar des Etablons, qui nous permet de disposer d'un 
lieu de rencontre et de convivialité pour membres du club et touristes
Je remercie enfin la commune de Riddes, la Bourgeoisie de Riddes, Verbier Sport Plus, Avesco 
Rent, LocoSki, Chez Simon, Espace Tourisme et TVSA, pour leur collaboration et leur soutien tout 
au long de la saison. Ils sont des partenaires essentiels pour le développement et la pérennité de 
notre club.
Je termine en remerciant tous ceux que j'ai oublié de mentionner, mais qui ont contribué d'une 
manière ou d'une autre à la vie du club. Je vous souhaite à tous un bel été, et je vous donne 
rendez-vous à la prochaine saison, avec le même enthousiasme et la même passion pour le ski.

6. MEMBRES - DÉMISSIONS & ADMISSIONS 

Au cours de la saison passée, nous avons enregistrés 22 admissions pour 15 démissions. Nous comptons donc 
397 membres, 96 membres Swiss-Ski et 301 membres passifs. 

7. NOMINATIONS STATUTAIRES 

Après deux années d’engagement au sein du comité du Ski Club Établons, Monika Fort et Rémy Jordan ont 
décidé de passer le relais. Le Ski Club tient à les remercier chaleureusement pour leur investissement et 
leur travail tout au long de ces années. Leur contribution a été précieuse et a permis de faire vivre notre club 
avec passion et dynamisme. 
Nous leur adressons tous nos meilleurs vœux pour la suite et espérons les retrouver sur les pistes ou lors 
de nos prochaines activités ! 
Le comité de la saison à venir s’articulera comme suit : 
Alberto Ferreira   : Président 
Xavier Vouillamoz  : Secrétaire et matériel 
Romain Meizoz  : Caissier 
Erik Nendaz   : Responsable Titans 
Jérémy Caillet et Célien Moll : Responsable OJ 
Damien Luisier   : Coach JS 
Gaëtan Crettenand  : Responsable du Bar 
Nicolas Coquoz  : Responsable Event 
Célia Michellod  : Responsable Piccolos 
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8. DIVERS 

L’assemblée n’ayant plus aucune remarque, Alberto clôt la 89ème Assemblée Générale à 21h15 en 
remerciant les personnes présentes de leur attention et les invite à prendre part à la partie récréative, verre 
de l’amitié et repas. 

Le Président : La Secrétaire : 
Alberto Ferreira Monika Fort

Un grand MERCI à vous, chers Membres, Sponsors et 
Partenaires, pour votre soutien !!!
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